

Anlage zur Niederschrift des HA vom 27.07.2020

Anfrage:

Herr Giersch informiert darüber, dass die Poller Anlage auf dem Boulevard weiterhin defekt sei. Er bittet um Mitteilung über den aktuellen Sachstand.

Antwort:

Die 3 Poller-Anlagen in den Zufahrten der Fußgängerzone August-Bebel-Straße wurden nach länger dauernder Ersatzteilbeschaffung durch die Fachfirma am 04.08.2020 nach Wartung und Reparatur wieder in Betrieb genommen.

Am selben Tag nach Inbetriebnahme wurde ein feststehender Betonpoller in der Zufahrt von der Bahnhofstraße aus durch ein "Paketdienstfahrer" angefahren und so beschädigt, dass dieser komplett ausgetauscht werden muss.